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患者の、患者による、患者のための愛腎協

第 196号　編集：（一社）愛知県腎臓病協議会事務局　発行 : 令和 3年 12月 3日

愛知県・名古屋市へ陳情書及び署名を提出しました。
【愛知県】
■日　時／ 2021 年 11月 16日（火）　13:00 ～
■参加者／伊藤会長、安田理事、森井理事、高橋事務局長
　2021 年透析患者の「生命とくらし」を守るための要望書を坂田憲治愛知県議会議長へ
提出しました。伊藤寿男会長から陳情内容について説明をしました。
　坂田憲治議長は医療費について「県単事業から是非守らないといけない」と励みの言葉
をいただきました。その後も新型コロナウイルス関係や移植、就労についても意見交換を
おこないました。

【名古屋市】
■日　時／ 2021 年 11月 18日（木）　11:00 ～
■参加者／◎愛腎協：伊藤会長　◎名古屋市腎友会：鈴木会長、今井副会長、松浦副会長、
森田理事、井上災害対策委員
　加藤名古屋市議会議員、名古屋市健康福祉局長、名古屋市腎友会会長の挨拶と出席者の
自己紹介の後に陳情書と署名を提出し写真撮影、意見交換と質問・要望をおこないました。
　山田健康福祉局長から「65歳以上の新型コロナウイルスワクチン 3回目の接種につい
ては中区の 4・5月に接種された方から、順次接種券を送付して 2月頃から開始予定」で
あることが伝えられました。
※質問事項につきましては後日回答をいただけるので、
　詳しくは「道標」や「ホームページ」にて
　ご報告させていただきます。

愛知県 名古屋市

署名 4,296 枚 21,781 筆 1,094 枚 5,569 筆

募金 6,017,538 円
2021 年 11月 19日現在

【愛知県・名古屋市署名・募金集計結果】

坂田県議会議長に陳情書を提出する伊藤会長と愛腎協参加者 陳情内容を説明する伊藤会長

陳情書・署名を提出
右から山田局長、加藤市会議員、鈴木会長
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　　　　 その他の活動報告
★ 11月 9日 ( 火 )
　11月度業務執行部会議 (愛知県白壁庁舎 )
★ 11月 14日 ( 日 )
第 3回西三河本部会議 (安城市桜井福祉センター )
★ 11月 21日 ( 日 )
　第 1回名古屋本部会議 (愛知県白壁庁舎 )
★ 11月 28日 ( 日 )
　・第 2回女性部会議 (愛知県白壁庁舎 )
　・第 2回知多支部会議

活 動 予 定
◎ 12月 12日 ( 日 )
　第 3回広報委員会 (愛知県白壁庁舎 )
◎ 12月 14日 ( 火 )
　12月度業務執行部会議 (愛知県白壁庁舎 )
◎ 12月 19日 ( 日 )
　名古屋本部第 3・4・5支部合同会議
　(愛知県白壁庁舎 )
★12月29日(水)～2022年1月4日(火)
　愛腎協年末年始休暇期間

◎透析導入での注意点◎
透析医療に関する申請書を役所に提出していないと、薬代を患者が自己負担
することになってしまいます。透析導入された施設でよくご確認ください。

2021 年 11 月 16 日 ( 火）
NHK「サラメシ」に「知立クリニック」の昼食が紹介されました。

　「知立クリニックは」愛知県内の透析クリニックです。 

この番組は働く人たちの昼食を見に行く ( サラリーマンの昼メシで「サラ

メシ」）という内容です。 

　知立クリニックでは、院長もスタッフも含めて全員分すべて同じ透析食

で、信じられないくらい豪華な献立でした。スタッフでさえ今、自分が食

べているのが透析食だとは気付いてなかったくらいです。「透析患者でも立

派な食事ができることを示したい」というポリシーのようです。 

　番組では透析自体の説明もありました。病院内の透析室の様子なども紹

介されて、一般の方にも透析のことが少しわかってもらえる内容でした。

愛腎協ホームページ（インフォメーション）↓
https://www.aijinkyo.com/information.html#98

愛腎協ホームページに 「リンク」 があるので

ぜひ見てほしいたん！

2021 年 10月 11日（月）

★葵セントラル病院 新築移転OPEN
　安田理事と高橋事務局長が訪問しました。

　感染対策・災害対策が考えられた施設になっていました。

2022 年 2月 10日（木）

★国府病院に透析センターOPEN
オーバーナイト併設予定


